DOI: 10.18572/1999-477X-2022-2-3-6

## Обеспечение баланса интересов и прав супругов при осуществлении ими брачно-семейных отношений

Алборов Сулико Викторович, старший преподаватель кафедры гражданского права Российского государственного университета правосудия, кандидат юридических наук alborov.asp@mail.ru

В семейных отношениях факт наличия психических заболеваний, факт признания лица недееспособным, осуждение его к лишению свободы не оказывает автоматического тотального влияния на его семейно-правовой статус. В статье рассматриваются некоторые аспекты влияния правового статуса супруга на объем его семейных правоотношений. Анализируется действующее отечественное законодательство и судебная практика. Автор выявляет некоторые недостатки отечественного семейного законодательства и предлагает пути их устранения.

Ключевые слова: супруги, брак, расторжение брака, беременность, баланс интересов, брачно-семейные отношения.

## **Ensuring the Balance of Interests and Rights of Spouses** within the Framework of Marriage and Family Relations

Suliko V. Alborov Senior Lecturer of the Department of Civil Law of the Russian State University of Justice PhD (Law)

In family relations, the fact of the presence of mental illness, the fact of recognizing a person as incapable, condemning him to imprisonment does not automatically have a total impact on his family legal status. The article discusses some aspects of the influence of the legal status of a spouse on the volume of his family legal relations. The current domestic legislation and judicial practice are analyzed. The author reveals some shortcomings of domestic family law and suggests ways to eliminate them.

**Keywords:** spouses, marriage, divorce, pregnancy, balance of interests, marriage and family relations.

№ 2 • 2022